

Menor murió tras ser atropellado por tren

La tragedia se produjo durante la tarde de ayer en el Cruce Higueras, en Talcahuano.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.cl

Al cierre de esta edición se confirmó el lamentable deceso de un menor de 12 años de edad, quien, durante la tarde ayer, fue atropellado por uno de los servicios del Biotrén en la comuna de Talcahuano.

Según la información policial, el hecho se registró en el cruce ferroviario del sector Las Higueras, que se encuentra ubicado cerca de la intersección de la Avenida Desiderio García con la calle Germán Riesco. Por causas que se indagán el joven fue impactado por una máquina del Corto Laja, resultando fallecido posteriormente mientras era atendido en un centro asistencial de la comuna chorera.

En el lugar se desplegaron diversos equipos de emergencia, quienes atendieron a la víctima para trasladarlo de urgencia hasta el Hospital Higueras de Talcahuano, donde se constató posteriormente su muerte debido a la



GENTILEZA: PLANETATET

PERSONAL DE LA SIAT DE CARABINEROS QUEDARON A CARGO DE LA INVESTIGACIÓN DEL ACCIDENTE.

16
 horas con 25 minutos se produjo el accidente en el Cruce Higueras de Talcahuano.

gravedad de las lesiones sufridas.

Desde el Colegio San Ignacio, en donde cursaba sus estudios, lamentaron la muerte del niño, ya que era alumno del establecimiento y cursaba allí el séptimo básico. Debido a la tragedia realizaron anoche una velación en el recinto, para despedir al querido estudiante. "Como comunidad educativa, nos unimos en oración

12
 años de edad tenía el alumno del Colegio San Ignacio de San Pedro de la Paz.

por el eterno descanso de su alma y por el consuelo de su familia en este momento tan difícil", declararon.

Por su parte, la Sección de Investigaciones de Accidentes de Tránsito de Carabineros de Concepción quedó a cargo de las diligencias del caso, para establecer la dinámica en las que ocurrió este grave accidente.

Vecinos del sector tam-

bién manifestaron su profunda pena por lo ocurrido y pidieron, una vez más, que existan mayores medidas de seguridad al momento de cruzar la vía férrea.

Desde EFE Sur emitieron un comunicado lamentando el accidente, y entregando más detalles al respecto. "Se evacuaron 36 pasajeros que iban a bordo, sin registrar lesionados ni en los usuarios ni en trabajadores de EFE Sur". Desde la empresa de ferrocarriles, agregaron e hicieron el llamado para que "peatones y conductores extremen sus precauciones al acercarse a un cruce ferroviario, respetando las señales de tránsito".